Tradition in guten Händen

Sebastian Bentzien führt das Bestattungshaus Bentzien & Brocksiepe in die Zukunft

Als Sebastian Bentzien geboren wurde, blickte das Bestattungshaus Brocksiepe an der Mengeder Straße in Brambauer auf eine fast 100-jährige Firmengeschichte zurück. Zum 1. Januar übergab die vierte Generation ihr Bestattungshaus an den 28-Jährigen – und Edeltraut Brocksiepe weiß den 1899 gegründeten Familienbetrieb in besten Händen.

"Ich freue mich, dass es ein junger Bestatter geworden ist. Ich bin sicher, dass er das Haus als Familienbetrieb weiterführen wird." Sebastian Bentzien kommt aus einer Dortmunder Bestatter-Familie. Obwohl Landschaftsgärtner, folgte er bald dem elterlichen Vorbild und sattelte zum Bestattungswesen um. Bei technischen Dingen wie Überführungen kooperierte er mit dem Bestattungshaus Brocksiepe.

"Mir war immer klar, dass ich mich selbstständig machen wollte", sagt Bentzien, und "ich



Edeltraut Brocksiepe mit ihrem Nachfolger Sebastian Bentzien. Foto: Tatenhorst

hatte nun vom Alter her das Recht, abzugeben", sagt Edeltraut Brocksiepe. Nun trägt das Haus an der Mengeder Straße den Doppelnamen Bentzien-Brocksiepe. Außerdem gehört die ehemalige Bentzien-Filiale des Vaters in Brechten nun zum neuen Unternehmen. Nach einem Umzug an die Brambauer Straße 39 ist dort mehr Platz für Abschieds- und Ausstellungsräume. In Brambauer bleibt räumlich alles beim Alten. Ein Bestatter, so erklärten Bentzien und Brocksiepe, sei immer erster Ansprechpartner für die Angehörigen. Daher will auch Bentzien den Schwerpunkt auf individuelle, persönliche Trauerbegleitung und Dienstleistung legen, Letzteres vor allem bei der Regelung des digitalen Nachlasses. Unterstützt wird Bentzien von seiner Ehefrau und einem sechsköpfigen Team, das langsam wachsen soll: Ab 2020 will Sebastian Bentzien ausbilden.



KONTAKT

- Bestattungshaus Bentzien
 Brocksiepe
 Brambauerstraße 39
 44339 Dortmund
- ▶Mengender Str.aße 28 44536 Lünen
- ▶Telefon 0231 / 804494 0231 / 871602
- ▶bentzien-brocksiepe.de